



つくし通信



2020年 7月 第2号

雨が降ったりやんだり・・・なかなかスッキリしない天気が続いていますが、そんな時でも「シャボン玉」「雨だればったん」の歌が始まると元気いっぱい手足をバタバタさせる子ども達です。4月、5月は、新型コロナウイルスの影響で自粛生活を余儀なくされて大変な時期でした。保護者の皆様にはご協力頂きましてありがとうございました。6月になり元気な顔を見せてくれた子ども達の中には歩けるようになった子もいて、発達の早さに嬉しさを感じました。

5月と6月に新しく入所した子が増えて賑わいを見せています。日一日と成長する子ども達と、毎日を大切に生活していきたいと思えます。



朝の活動！お集まり



毎日、おやつが済んだらお集まり！絵本、カード遊びを楽しんでいます。こんなに上手に座っていますよ。「かっこいいでしょ」

お部屋遊び！楽しいよ



「ぼく、まだ3か月！」ニコニコよく笑い、お語りも上手よ。ベビージムで遊んだり、オルゴールを聞いています。抱っこも大好き！！気持ちいいよ～。



ウレタン台では、手足を動かして登ったり降りたり。とっても楽しいよ～。大きなレゴブロック！楽しく夢中で遊んでいます。



ぼくたち歩行器に乗って遊びに夢中～♡

だいすき！お外遊び



外が大好き！お砂あそび大好き！帽子を被って嬉しそう。晴れている日には、出来るだけ外に出て開放感を味わいながら、やりとりを楽しみたいと思います。

おねがい

- ※ こまめに爪の確認を！伸びている時は切ってください。
- ※ どんなものにも記名を！名前が書かれていると助かります。よろしくお願いします。